

Jahresbericht Bibliothek Flims 2022

Und wieder ist ein Jahr vergangen... Ein Jahr, das sich mit Altbewährtem und erfrischend Neuem präsentierte.

Zu Beginn des Jahres war der Bibliotheks-Besuch durch die Zertifikatspflicht nach wie vor eingeschränkt, was sicherlich mitunter ein Grund für die zum Vorjahr gesunkenen Ausleihzahlen ist.

Auch Jahr 2022 wurden Leseanimationen mit der Schule Flims durchgeführt. So besuchten die 2., die 3. sowie die zwei 1. Klassen die Bibliothek. Die SchülerInnen hatten viel Spass an den Knobelaufgaben, die sich um das Thema Buch und Bibliothek drehten, beim Vorstellen ihrer ausgesuchten Bücher und beim Erkunden der Bibliothek. Ebenso fanden jeweils viele Kinder den Weg zum Geschichtenerzählen inklusive Basteln, welches vier Mal pro Jahr passend zur jeweiligen Saison angeboten wird.

Die Bibliotheksleiterin, Karin Maron, vernetzte sich und tauschte sich auch im Jahr 2022 mit ihren Bibliothekskollegen und – kolleginnen am Bibliotheksleitertreffen in Chur oder an der Tagung von lesen.gr aus.

Wie heisst es so schön: «Alles neu macht der Mai». Ganz alles war es nicht und genau genommen war es im April. Wichtiger ist, dass die Bibliothek ein kleines Face-Lifting erhalten hat – so wurden Wände gestrichen, ein neuer Teppichboden verlegt und die neuen mobilen Holzmöbel schaffen Flexibilität für unsere Angebote mit den Kindern. Einen herzlichen Dank an dieser Stelle an die Gemeinde, die dies ermöglicht hat.

Der wettertechnisch herausragende Sommer verhalf weder dazu, die Ausleihzahlen aufzuholen noch unseren Ferienpass-Event zu füllen, dieser musste leider abgesagt werden. Umso schöner, dass wir im Herbst an unserem Stand beim Trinser Markt rund 140 Bücher verkaufen durften. Ein rundum gelungener Anlass.

Ein Meilenstein in der langjährigen Geschichte der Bibliothek Flims war der 24. November 2022. An diesem Tag fand die Auflöserversammlung des Bibliotheksvereins statt. Die Bibliothek Flims wird ab Januar 2023 der Gemeinde angegliedert. Die Präsidentin des Vereins, Alice Wolf, Vertreter der Gemeinde, die neuen Kommissionsmitglieder sowie die Mitarbeiterinnen der Bibliothek waren bei der Versammlung anwesend an welcher die wichtigsten Änderungen besprochen und die neuen Kommissionsmitglieder vorgestellt wurden. Anschliessend wurde das neue Bibliothekskonstrukt bei einem Apéro gefeiert.

Das Bibliotheksteam traf sich zu vier Teamsitzungen. Am 3. Dezember besuchten die Mitarbeiterinnen im Rahmen eines Teamausfluges die moderne Bibliothek in Altstätten SG und genoss ein feines Mittagessen im vorweihnächtlich geschmückten St. Gallen.

Das Jahr 2022 – ein Kranz aus Etabliertem, geschmückt mit Optimierungen und dekoriert mit spannend neuen Glanzpunkten. Die Bibliothek bedankt sich bei Ihren Mitgliedern, respektive neu Abonnenten, der Gemeinde und allen, die zu ihrem Fortbestehen und somit dem wichtigen Auftrag der Leseförderung, der Bildung und der Pflege der Sprache beitragen.

Wir freuen uns auf ein bestimmt nicht weniger aufregendes Jahr 2023.